

米奥小学校

学校だより

令和4年 7月11日(月)

No. 19

米奥小 校長 中越あかね

Tel : 0880-23-0193

楽しく歌ったよ

少年少女合唱団の指揮者であり、高知大学教育学部附属小学校の講師の先生でもある、間瑞枝先生に来て頂き、音楽の指導をしてもらっています。第1回目は6月30日に、そして2回目は、7月7日に来て頂きました。

楽しくて指導がとても上手な先生です。子どもたちは授業を受けているうちに、間先生の魔法にかかって高音が楽に出せるようになってきています。2回目は、低学年は「たなばた」「山びこさん」「さんぽ」「オーブレネリ」などいろいろな歌を、踊りながら歌いました。高学年は、「この星に生まれて」「オーブレネリ」などを歌いました。「この星に生まれて」の曲は、高音もきれいに出て、感情豊かに歌えるようになっていました。

「オーブレネリ」の曲は、低学年も高学年も、曲に乗って、実に楽しそうに歌っていました。ぜひ、子どもたちに間先生の授業の感想を聞いてあげてくださいね。



3・4年生に習字の指導

地域の岡本則子先生が、3・4年生の習字の指導に来てくださいました。最初に、打ち込みの筆先は、北西の方向に・・・と筆先を意識して書くことを教えてもらって書き始めました。

縦の線の書き方、横の線の書き方を習い、筆が寝ないようにまっすぐ書くことに気をつけながら頑張りました。

今日書いた字は、3年生は「ぜい」4年生は「税」です。夏休みの宿題になり、夏休み明けに税の募集に応募する予定です。今日習ったことを思い出して頑張ってくださいね。



アユ釣り体験、水生生物調査やアユの放流、カヌー教室 7月16日(土)

7月16日は、米奥小学校の参観日で、恒例のカヌー教室などを今年も行います。

午前は、高学年はアユ釣り体験です。昨年から始まった体験活動で、一人に1人の講師がついてくれてアユ釣りについて教えてくれます。子どもたちがくじ引きで自分のペアになる講師の先生を選び、それから河原に行って、アユ釣りに挑戦です。今年はアユが割と釣れていると聞きました。たくさんの児童が釣れるといいですね。頑張ってくださいね。

1～4年生は、「水生生物調査」「アユの放流活動」「流木集め」の活動があります。水生生物調査では、四万十川財団の神田修さんが来てくださり、子どもたちに川の生き物のことについて教えてくれます。そして次の活動は、四万十漁協の池田十三生さんをはじめ4～5人の方に協力して頂き、アユの放流活動をさせていただきます。去年はなかなかアユがつかめなくて苦労をしていた人もいましたが、今年はどうかな？

そして、今年、流木で作品を作る計画をしているので、その流木集めをします。(昨日の雨でいいのが流れてきていたらいいのですが・・・) 流木を見つけるかどうかはタイミングもあると思いますが、夏休みなどに親子で河原に行ったり海に行ったりした時に、『流木を集める』ことを覚えておいて一緒に探してあげてください。そして、見つけたら学校に持ってこさせてください。

お昼は、お家から持参したお弁当にプラスして、四万十漁協さんのご協力で今年もアユの塩焼きを作ってご馳走して頂く予定です。楽しみです。

午後は、カヌー教室です。米奥小学校の恒例のカヌーです。1年生はボートに乗って川下りをしますが、2年生から6年生は、1人でカヌーを漕いで川下りをします。特に2～3年生の子どもには、そばについて一緒に泳いで？流れて？ってあげて欲しいです。子どもたちと一緒に楽しんであげてくださいね。どうぞよろしくお祈りします。

夏祭りの盆踊りの練習、頑張ったよ

8日の夕方、夏祭りの盆踊りの練習をしました。踊ったのは「窪川音頭」「こっば」「こりゃせ」の3曲です。窪川音頭は岡本則子先生に、後の2曲は、津野幸春さんに習いました。ちょっと難しかったですが、子どもたちはすぐに踊りを覚えて踊っていました。凄いですね。次の練習は、20日の終業式の日夕方18:00からです。また連れて来てあげてください。

当日は、七里小学校の子どもたちや、両小学生のお家の方や地域の方も一緒に踊るのでしょうか？楽しく踊れるといいですね。

